
                                                   

                                                                  
ATA DA  10 ª REUNIÃO ORDINÀRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL                                  
SUBPREFEITURA ARICANDUVA-FORMOSA-CARRÃO  
                                                        

                                                                 BIÊNIO 2022-2024       

       

                                                  Data:23 de agosto 2023       

       

Local: Reunião Presencial sala Subprefeitura ACF       

Horário: Inicio:19:30 h - término 21:00 horas      

     

Coordenadora: Alessandra de Oliveira Linhares       

Secretária: Maria Aparecida da Silva Ferreira      

Interlocutor: Clovis   

   Jean Paulo (CET)    

   Conselheira Titulares presentes:         

* Maria Aparecida da Silva Ferreira, *Afonso Mingorance Filho, * Robert James Richard 

*Jose Tadeu Pedrosa 



                                                   

Conselheiros ausentes justificados    

*Alessandra de Oliveira Linhares  

ÁS 19:30 h, Primeira chamada        

Os relacionados acima presente;       

       

Pauta da Reunião        

 Abrimos nossa reunião com voz do Conselheiro Jose Tadeu Pedrosa com a leitura da 

ATA de Reunião Ordinária do CPM/2023, ressaltaram a importância tanto no 

orçamento cidadão e também o apoio ao projeto e obras a serem feitas no local e 

Desta feita abriram voz para cada munícipe em 5 minutos para relatar o apoio e alguns 

problemas de sinalização e lombadas para determinados locais como para    

Redutor de velocidade para solucionar os problemas de velocidade de veículos 

automotores e também acidentes tanto na Rua Bartolomeu e na Rua hemisfério, onde 

tem passagem de caminhões em alta velocidade em uma rua estreita trazendo 

prejuízos e causando acidente aos munícipes da localidade. Passar no endereço 

avenida Bartolomeu uma Travessa da Monte magno relatado por nosso Conselheiro 

Robert James Richard onde está ocasionando vários acidentes, e com isso feito oficio 

para entrega do Representante da CET Jean para solucionar o problema requerendo 

um estudo técnico para colocação de um Redutor de velocidade no local como por 

exemplo tartaruga). E onde foi encaminhado um oficio para SPTRANS para solucionar o 

itinerário da localidade. 

  

Foram discutidos vários projetos para melhorias de local público como praças, projeto 

Adote uma praça, manutenção, padronização, proibição, fiscalização para melhorar e 

solucionar as demandas ocorridas nesse local  

Conselheiro Robert James Richard, também mencionou a importância de se fazer um 

paisagismo na Praça Sampaio Vidal em Vila Formosa São Paulo  

Tratamos de que a ENEL, SPTRANS seriam de muita importância as participações em 

nossas reuniões, pois tem demanda que só eles podem resolver e solucionar os 

problemas de nossos munícipes;   

  

DEVOLUTIVAS   

Oficio   

016/2023 



                                                   

018/2023 

024/2023 

026/2023 

Todos trazendo devolutivas que foram solucionados ou aguardando liberação e 

resposta de ENEL, SPTRANS  

   

    

    

Munícipes Presentes anexados com assinatura de participação em anexo    

   Falas dos Conselheiros, Secretário e Interlocutor       

  Secretaria Maria Aparecida Da Silva Ferreira reafirmou o compromisso CPM-AFC       

Biênio 2022-2024 com trabalho voltado para os munícipes e declarou encerrada a 

Reunião, e a Secretária Maria Aparecida Da Silva Ferreira, lavrei a presente Ata, que 

é assinada por ambas Coordenadora e Secretária   e todos os presentes;       

       

                                       

                                                    São Paulo, 23 de agosto de 2023       

   

    ALESSANDRA DE OLIVEIRA LINHARES                                      MARIA APARECIDA DA S. FERREIRA   
Coordenadora CPM-2022-2024                                                              Secretária CPM-2022-2024       

       

JOSE TADEU PEDROSA                                                                    JOSUÉ BONFIM DE OLIVEIRA  

Conselheiro Titular                                                                                      Conselheiro Titular           

       

   

ROBERT JAMES RICHARD                                                               AFONSO MINGNORANCE FILHO    
 Conselheiro Titular                                                                    Conselheiro titular  

          

             

                                                 

                                                                   

  

                                                                INTERLOCUTOR        

                                                                 CLOVIS                                                                                           

                                      RAFAEL DIRVAN MARTINEZ MEIRA    

                                     SUBPREFEITO ARICANDUVA/CARRÃO/FORMOSA    



                                                   

  

    

                                     


